



Réforme des retraites : *après le 7, amplifions la lutte*

La veille d'une mobilisation qui s'annonce exceptionnelle, les Fédérations C.G.T. des Ports et Docks, des Cheminots, des Industries Chimiques, des Travailleurs du Verre et de la Céramique des Mines et de l'Énergie, auxquelles s'associent aujourd'hui la Fédération du Commerce, de la distribution et des services et la Fédération des salariés de la Construction, du bois et de l'ameublement, sont décidées à poursuivre leurs processus de lutte reconductible jusqu'au retrait de cette réforme inacceptable.

Malgré l'entêtement du Président et de son gouvernement qui démontre leur volonté de détruire notre système social français basé sur la solidarité, sur nos cotisations sociales, sur une juste répartition des richesses produites par les travailleurs.

Nous rejetons toujours le projet de réforme des retraites MACRON/BORNE et nous lutterons *pour une retraite à 60 ans, pour les métiers pénibles, 55 ans ou moins, c'est possible et c'est largement finançable.*

Ce sont les luttes et les actions des travailleuses et travailleurs qui ont toujours permis de gagner des conquêtes sociales pour le monde du travail.

Nos Fédérations C.G.T. ont décidé de poursuivre, amplifier nos formes d'actions pour impulser encore plus fort et stopper cette réforme MACRON/BORNE.

Aussi, s'inscrivant dans l'appel de notre Confédération, nos 7 Fédérations appellent l'ensemble des travailleuses et travailleurs à faire du 07 mars une journée de mobilisation historique, et d'envisager la reconduction de la grève partout sous toutes les formes possibles.

Tous ensemble, nous pouvons faire entendre raison au gouvernement pour le retrait de ce projet purement dogmatique répondant, une fois de plus, aux appétits du capital.

Montreuil, le 06 mars 2023